
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0646/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach be-

treffend Fledermäuse (SPD) 

hier: Prüfung des Wasserhochbehälters als Winterquartier 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Bezüglich der Prüfung des Wasserhochbehälters als Winterquartier für Fledermäuse 

steht die Verwaltung in Verbindung mit der örtlichen Gruppe des NABU. 
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